

	<b>News Title</b> : Wamendag Buka Bulan Literasi SRG dan PLK 2023	
	<b>Media Name</b> : sindikatpost.com	<b>Journalist</b> : -
	<b>Publish Date</b> : 23 May 2023	<b>Tonality</b> : Positive
	<b>News Page</b> :	<b>News Value</b> : 0
	<b>Resources</b> : Jerry Sambuaga (Wakil Menteri Perdagangan)	<b>Ads Value</b> : 0
	<b>Section/Rubrication</b> : Nasional	<b>Topic</b> : Resi Gudang

Beranda > Nasional >

Nasional

## Wamendag Buka Bulan Literasi SRG dan PLK 2023

Bulan Literasi SRG (Sistem Resi Gudang) dan PLK 2023 (Pasar Lelang Komoditas)



Bulan Literasi SRG - Sindikat Post  
23 Mei 2023



**Sindikat Post**, Jakarta - Wakil Menteri Perdagangan, Jerry Sambuaga bersama Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Didid Noordiatmoko dan Staf Ahli Bupati Subang, Asep Setia Permana membuka Bulan Literasi SRG (Sistem Resi Gudang) dan PLK 2023 (Pasar Lelang Komoditas Tahun 2023) yang berlangsung di Gudang SRG PT Thara Jaya Niaga Subang, Jawa Barat, Senin (22 Mei).



**Wamendag Jerry** menjelaskan bahwa SRG merupakan program prioritas nasional yang telah dibangun sejak tahun 2006. Dalam rangka mendukung pelaksanaan SRG, pemerintah telah membangun gudang-gudang SRG beserta sarananya di daerah-daerah sentra produksi. Hal tersebut diharapkan dapat memicu berkembangnya implementasi SRG di daerah sekitar, sehingga pengelola gudang SRG juga dapat bertambah.

Dijelaskan Wamendag bahwa perkembangan penerbitan resi gudang di Indonesia pada tahun 2022 mencapai Rp1,27 triliun dengan pembiayaan sebesar Rp832 miliar atau meningkat hingga 147% dibanding tahun 2021. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan SRG sebagai instrumen perdagangan dan pembiayaan semakin diminati dan berkembang.

Wamendag juga menjelaskan bahwa implementasi SRG di Kabupaten Subang ini merupakan contoh implementasi SRG yang menunjukkan perkembangan positif. Dari satu pengelola gudang SRG yang beroperasi di tahun 2014 pada gudang SRG yang berasal dari pemerintah, hingga saat ini telah berkembang menjadi 4 pengelola gudang SRG dengan 7 gudang SRG. Pemanfaatan SRG yang awalnya untuk gabah, beras, dan ketan kini meningkat ke komoditas kopi dengan tujuan ekspor.

---

Pada kesempatan ini, Wamendag juga menyaksikan Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama Pemasaran antara PT Perusahaan Perdagangan Indonesia (PPI) dengan PT Thara Jaya Niaga, dan dilanjutkan dengan kunjungan ke Gudang PT Thara Jaya Niaga.

---

Dalam rangkaian kegiatan ini, Wamendag Jerry juga melakukan pelepasan ekspor 19,2 ton komoditas kopi robusta dengan negara tujuan Mesir dan Libanon yang berasal dari Gudang SRG yang dikelola oleh Koperasi Gunung Luhur Berkah. Selain itu, terdapat 9,5 ton ikan kakap Angkoli dengan tujuan Brisbane, Australia, dari Gudang SRG ikan di Probolinggo yang dikelola oleh Pengelola Gudang PT Cipta Usaha Agro Niaga.@Red.